

FUNDACIÓN JUAN XXIII renueva su apoyo al deporte inclusivo participando un año más en la Dis-Friendly Relay Madrid Marathon

- La inclusión y el deporte se unen en la tercera edición de esta carrera de relevos inclusiva que tendrá lugar el próximo 28 de abril en el marco de la Zurich Rock'n'Roll Running Series Madrid.
- AD Mapoma, el Ayuntamiento de Madrid y Coca-Cola Europacific Partners son los impulsores de esta iniciativa que reúne a 10 fundaciones y asociaciones para fomentar el deporte inclusivo y la concienciación social.

Madrid, 22 abril de 2024.- [FUNDACIÓN JUAN XXIII](#), entidad que lleva más de 55 años trabajando para la inclusión social y laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual y/o enfermedad mental, participará el próximo domingo 28 de abril en la tercera edición de la **Dis-Friendly Relay Madrid Marathon**, una iniciativa de AD Mapoma, Coca-Cola Europacific Partners y el Ayuntamiento de Madrid, que está dentro de la **Zurich Rock 'n' Roll Running Series**.

Sin duda, en su tercera edición, esta carrera de relevos inclusiva sigue posicionándose como un referente del deporte inclusivo en nuestro país. Por su parte, desde **FUNDACIÓN JUAN XXIII**, que participan con su **corredor Carlos Arroyo**, vuelven a poner de manifiesto su **fuerte compromiso con el deporte inclusivo**, a través de su **Club de Ocio y Deporte**.

“Para el Club Deportivo Juan XXIII participar en un evento como este es una oportunidad de mostrar a todo el mundo de lo que son capaces las personas con discapacidad y de potenciar el deporte inclusivo como herramienta de cambio. Agradecemos a Coca-Cola y a Mapoma el apostar por el Dis-friendly un año más y continuar dando visibilidad a todas las entidades que trabajamos para mejorar la vida de las personas en riesgo de vulnerabilidad psicosocial”, afirma **José María Escudero, responsable Servicios de Ocio y Deporte de FUNDACIÓN JUAN XXIII**.

Cabe destacar que, en el marco de la **Dis-Friendly Relay Madrid Marathon**, se llevan a cabo otra serie de acciones en las que también participan tanto la Fundación como el resto de entidades: el entrenamiento en el Estadio de Vallehermoso el pasado 23 de marzo, la Presentación Oficial con la participación de instituciones, patrocinadores y entidades la semana anterior, y la próxima Feria del Corredor.

En esta feria, que tendrá lugar en **IFEMA** los días **26 y 27 de abril**, la Fundación estará presente el viernes 26, donde dispondrá de un stand de manualidades de su división de Centros y dentro del **stand de Coca-Cola** realizarán un taller de bolsas (de 11:30h a 13:30h) con usuarios de su Centro Ocupacional del proyecto **Paper Lovers**.

Desde **FUNDACIÓN JUAN XXIII** aplauden esta iniciativa y agradecen esta gran oportunidad a sus impulsores. Además, no quieren dejar pasar la oportunidad de hacer un llamamiento para que todo aquel que pueda asista a la meta para recibir a estos diez campeones. Todo ello, con el

objetivo de **apoyar como sociedad el deporte inclusivo** y demostrar conjuntamente que los valores del deporte son compartidos por todas las personas.

NOTA AL EDITOR:

FUNDACIÓN JUAN XXIII lleva más de 55 años trabajando por la inclusión social y laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual, potenciando su calidad de vida y la de sus familias a través del desarrollo de su autonomía, iniciativa y formación. Congrega diariamente a 1.200 personas en las diferentes sedes que la conforman y cuenta con distintos servicios de apoyo a la discapacidad: Atención Temprana, Colegio JUAN XXIII-Buenafuente, Centro de Día, Centro Ocupacional, Ocio y Deporte, CRL, Servicios de apoyo a la discapacidad, Centro de Formación para el Empleo y Centro Especial de Empleo que, con más de 700 trabajadores, es un referente dentro de las Social Facility Services por su gran variedad de servicios de alta calidad como Soluciones en Marketing, Textiles e Industriales, Logística Integral, Digital Data, Servicio de Empleo e Inclusión, RSC y Eventos Inclusivos, Catering, Marketing Promocional, Soluciones Verdes y Juan Energy. Más información: <http://www.fundacionjuanxxiii.org/>

GABINETE DE PRENSA:

nBoca comunicación con imagen

www.nboca.es

Tlf: 91 770 93 20

M: 659 465 597

Lorena Córcoles

Ejecutiva de Cuentas

lorena.corcoles@nboca.es

Lorena González

Directora de Cuentas

lorena.gonzalez@nboca.es

COMUNICACIÓN FUNDACIÓN JUAN XXIII

Nuria Prieto

Responsable de Comunicación de Fundación Juan XXIII

nprieto@fundacionjuan23.org

636103260